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MINUTI 

 
PERCHE’ VOTARE GIORGIO PALU’ 
 

 
 
 
 

00:00 – 00:52 
 

 
Colleghi, Studenti, Tecnici e Amministrativi, è passato un mese e 
mezzo circa da quando ho affidato al blog il mio programma. 
Ora sono qui per le considerazioni finali e per rispondere ai 
messaggi che ho ricevuto nei tanti colloqui che ho avuto in 
questo mese e mezzo con voi.  
In questo periodo ho vissuto e abbiamo vissuto tanti attacchi, 
tante polemiche: sappiate che li ritengo soltanto fumo, dei 
pretesti per nascondere la incapacità di confrontarsi sui temi 
veri e forse la debolezza dei progetti. 
 

 
 
 
 
 
 

00.53 – 01:46 
 

 
Mi sono solo preoccupato di creare un programma forte e 
credibile, mi sono tenuto lontano dalle polemiche perché 
questo non è il mio stile né dei tanti Colleghi che mi 
sostengono. Ho un programma, l’ho esposto fin dal primo 
momento e si basa su quattro punti: la dimensione 
internazionale dell’Ateneo; la responsabilità per lo sviluppo; un 
nuovo stile di governo e rapporti con le Istituzioni e la Società. 
E’ un programma così deciso e convincente che mi sono 
accorto che gli altri competitori hanno dimostrato significative 
convergenze nell’ambito di questa campagna elettorale. Con 
questo programma, fatto di proposte concrete ed obiettivi 
strategici, e con il modo con cui sono solito pormi e risolvere i 
problemi, rappresento una vera discontuinuità rispetto al 
passato dell’Università. 
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01:47 – 03:00 
 

 
In questo periodo ho sentito l’orgoglio di appartenenza a un 
Ateneo prestigioso che ha fatto la storia della scienza in Italia e 
non solo in Italia. C’è però la necessità di rilanciare l’Università 
di Padova nella dimensione europea a cui di diritto appartiene. 
Per fare ciò bisogna premiare il merito e dare pari opportunità 
a tutti perché tutto l’Ateneo sappia crescere. Un Ateneo come 
Padova deve porsi degli obiettivi strategici e io ne ho 
individuati e segnalati alcuni che si aggiungono al programma 
che ho già presentato. I saperi irrinunciabili, l’ambiente e le 
nuove forme di energia, la qualità della vita estesa a tutti, 
studenti, docenti, tecnici amministrativi, e le tecnologie 
innovative con ricadute sul territorio. Proprio per questo ho 
sostenuto lo sviluppo di Padova, delle sedi periferiche, come 
Treviso e Vicenza, dove Padova ha dimostrato di far crescere 
didattica e ricerca.  
 

 
03:01 - 03:34 

 

 
Perché votare, dunque, Giorgio Palù?  
Perché ho una visione strategica, ambiziosa ma realizzabile nel 
contesto europeo, perché sono un uomo di scienza che si è 
messo alla prova in varie istituzioni nazionali e internazionali 
anche molto diverse da Padova. Perché sono un uomo libero 
da vincoli, ideologie e padrinati. Perché ho dato prova di 
realizzazioni concrete e soprattutto di sapere attrarre risorse 
importanti. E da ultimo perché credo nelle potenzialità di un 
grande Ateneo come il nostro.  
 

 
 
 


